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一般質問発言通告事項一覧表

１１月２９日（火） 平成２８年第４回定例会

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１ 吉田 宏

議 員

桑原開発について １ どのようなまちづくりを目指すのか

２ 取手駅周辺地区（中心市街地）との関係

３ 青柳地区の既存商業集積地との関係

４ 市民のための公園や運動施設の誘致

５ 現在の進捗状況

市 長

２ 小堤 修

議 員

相野谷川上流及び源

流の排水対策につい

て

１ 源流近くの県道が、豪雨の時、道路が冠水

するのを知っているか

２ 源流からゆめみ野調整池手前の暗渠に至る

下高井雨水幹線までの整備計画は

３ 取手市として、下高井雨水幹線の暫定的な

改修方法は

市 長

消防水利と消火活動

について

１ 水利の殆んどが、防火水槽の地域で火災が

発生した時、消防隊が水利部署する戦術は

２ 消防隊が最も早く到着した時、水利部署後

はどのような消防活動を繰り広げるのか

３ 防火水槽の水が無くなりそうになっても、

更に消火する必要がある時、その措置は

４ 消火栓不足地域に対する消防活動に関する

県南水道の敷設についてはいかが

市 長

「特別の教科」道徳

のあり方について

１ 「特別の教科」道徳が２年後開始を踏まえ、

教育委員会はどのような準備をしているか

２ 専門免許を設けず、原則学級担任の指導と

なるが、教師の質のバランスはどう補うか

３ 道徳教育に、「いじめ防止」について考える

分野は入るか

４ 教育委員会が目指す「特別の教科」道徳と

は何か

５ 教育委員会が目指す道徳のため、具体的に

どのようなことを行う計画か

教育委員長

取手市に及ぼすトラ

ンプ氏の影響につい

て

１ 危機管理的観点から、トランプ次期米大統

領のＴＰＰ離脱が現実となった場合、取手市

全体にどのような影響があるか

２ その影響を回避するため又は対応するた

め、取手市は何をどのようにすればよいか

市 長



２

３ 入江洋一

議 員

高齢者の交通事故対

策について

１ 高齢ドライバーによる事故対策について

２ 高齢者運転免許返納制度について取手市の

考え方を伺う

市 長



３

１１月３０日（水）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

４ 石井めぐみ

議 員

学校トイレの洋式化

について

１ 小中学校の洋式化の現状について

２ 洋式トイレの割合を高めるべきだが市の考

え

３ トイレや手洗い場の衛生管理、照明につい

て

教育委員長

高校生の声について １ 一般社団法人茨城南青年会議所『トリデサ

イコーの日』の事業を終えて市の関わり方

２ タウンミーティングでの高校生の政策提言

を取り入れていっては

市 長

教育委員長

児童虐待について １ 取手市の現状について

２ 児童虐待防止条例制定について

３ 児童虐待の予防となる子育て支援施策の事

業化充実について

市 長

教育委員長

緊急通報システムに

ついて

１ 緊急通報システムの改善についての予算付

け

２ 今後の計画について

市 長

５ 染谷和博

議 員

アクティブ・ラーニ

ングについて

１ 小中学校への導入について

２ 課題について

３ 少人数クラスの導入について

教育委員長

新規就農者支援につ

いて

１ 甲府市型ワンストップ窓口の設置について 市 長

農委会長

仕事やサービスに役

立つ図書館について

１ 図書館を産業支援・ビジネス支援の窓口に 市 長

教育委員長

桑原地区開発につい

て

１ 進捗状況について

２ 今後の課題について

市 長



４

６ 齋藤久代

議 員

取手ジャズデイズに

ついて

１ 嬉しい今年の観客数…功労者を称える 市 長

イベント時にシャト

ルバスの運行につい

て

１ 取手駅や藤代駅から、会場までのシャトル

バス運行

市 長

健康づくりについて １ 健康マイレージ（ウェルネスポイント）事

業

２ ジョギングパトロール

市 長

高齢者ドライバー免

許返納制度支援の取

り組みについて

１ 高齢者の事故を未然に防ぐために 市 長

読書通帳の発行につ

いて

１ Ｈ29年度システム変更時に検討するとの答

弁をいただいているが…

教育委員長

７ 阿部洋子

議 員

障害者差別解消法へ

の取り組みについて

１ 教科書バリアフリー法の視点から学習障が

い児への合理的配慮

２ 障がい児への見守りキーホルダー及び見守

りステッカーの配布

３ ＤＥＴ研修の継続した実施

４ 災害時支援

５ 情報バリアフリー

市 長

教育委員長

路面空洞化調査につ

いて

１ 博多駅前で発生した陥没事故を踏まえ、路

面の空洞化調査を実施すべきと考えるが

市 長

コミュニティ・スク

ールの実施について

１ 学校現場の抱える課題の複雑化、多様化す

る中、貧困問題への対応、保護者等からの要

望への対応等、学校に求められる役割が拡大

している今、教職員、子どもたちを守る観点

からコミュニティ・スクールの導入が必須と

考えるが

市 長

教育委員長



５

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

８ 遠山智恵子

議 員

手数料値上げについ

て

１ 値上げ見直しを撤回し、このまま継続すべ

き

２ 行革委員会も「市民への説明と一定の周知

期間が必要」としているが

市 長

教育環境の充実につ

いて

１ 近年、子どもの事件や事故があとを絶たな

い。当市も例外ではない。あらためて子ども

たちが、安心して、自己肯定感を育み、人間

関係が築ける環境（学校、家庭、地域等）と

することを求め、行政としての取りくみを

２ スクールソーシャルワーカーの配置や子ど

もの療育相談事業について

教育委員長



６

１２月１日（木）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 関戸 勇

議 員

公共施設の使用料値

上げ中止を

１ 公民館など社会教育施設の運営は設置目的

にふさわしく行うこと

２ スポーツ施設などの運営はその目的にふさ

わしく行うこと

３ 使用料金の改定について

４ 市民への説明について

市 長

教育委員長

災害時の飲料水など

水の確保について

１ 市内各小中学校の受水槽や高架水槽

（１）公共施設の受水槽の水を災害時に活用

できるよう改修を急げ

市 長

教育委員長

１０ 関川 翔

議 員

障害者施設について １ 相模原障害者施設殺傷事件後に国や県から

の指示、指導の有無

２ 市ではどのような対応をしたか

３ 施設周辺地域や保護者の反応は

４ 職員の心のケア等は行っているか

５ 防犯対策として新たに取り入れた設備やマ

ニュアル

市 長

独居高齢者の対応に

ついて

１ 独居高齢者の人数と世帯数

２ 現在用いている対策

３ サービス利用者数の傾向

４ 2025年に向けての対策

市 長

１１ 結城 繁

議 員

平成29 年度予算編

成について

１ 定住化の促進

（１）イメージアップ戦略

（２）住ま入る支援プラン

（３）ゆめみ野地区の状況

（４）寺原駅前の計画

（５）公共交通機関との連携

市 長

東京藝術大学との連

携について

１ その後の進捗状況 市 長

市の緑化と景観につ

いて

１ 街路樹や公園の樹木管理

２ 市民との協働

市 長

公共施設の計画的な

管理と利用について

１ 統合後の小学校の現状と跡地利用計画

２ 武道場の管理計画

市 長

教育委員長

１２ 岩澤 信

議 員

市立小中学校の教

育・環境について

１ ライフスキル教育の推進について

２ 生活困窮世帯への学習支援について

３ 学校給食の現状について

４ 通学路等の安全確保について

市 長

教育委員長



７

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１３ 落合信太郎

議 員

健康長寿のための高

齢者就労支援につい

て

１ 高齢者の就労の現状とニーズについて

２ 多様化する就労に対する市の考えについて

市 長



８

１２月２日（金）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１４ 池田 慈

議 員

妊婦の歯科検診実施

に向けて

１ 妊婦の歯科検診実施へ 市 長

保育園入園予約制度

について

１ 国の支援施策、「入園予約制」の導入につい

て

市 長

日常生活支援総合事

業について

１ 要支援１・２、要介護１・２の生活支援サー

ビスの方向について

２ 日常生活支援総合事業の進捗状況について

３ 支援する担い手の確保について

４ 日常生活支援総合事業を担う担い手への支

援

市 長

１５ 小池悦子

議 員

使用料値上げが市民

に及ぼす影響につい

て

１ 入浴施設の値上げについて

２ コミュニティバスの値上げについて

３ 地域文化振興や健康づくりについて

４ 使用料値上げ計画は中止を求める

市 長

教育委員長

介護事業の充実につ

いて

１ 地域支援事業の現状について

（１）総合事業（要支援・介護予防事業）につ

いて

（２）地域包括支援（包括的支援・任意事業）

について

２ 各圏域の地域づくりについて

３ 介護事業の充実と公的役割・責任

市 長

１６ 竹原大蔵

議 員

６月定例会一般質問

の進捗確認について

１ ＪＲＡ（日本中央競馬会）「取手レース」実

現に向けて

２ 銀座「茨城マルシェ」との連携について

市 長

職員（一般職の職員、

一般職の非常勤及び

臨時職員）の働き方

(今回は本庁舎並び

に藤代庁舎勤務者に

限る)について

１ 職員数について見解確認

２ 過度の残業をしている様子（課・係・特定の

職員）が見受けられる。「福祉の向上・市民サ

ービス」充実のために、健全な職場環境や適正

配置への配慮は

３ 一般職の職員、一般職の非常勤及び臨時職員

の仕事の内容について確認

４ 「労働安全衛生法」に基づく取手市の取り組

みについて確認

市 長

東京 2020 オリンピ

ック・パラリンピッ

ク競技大会について

１ 積極的に関わる意思はありますか 市 長

教育委員長



９

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１７ 加増充子

議 員

憲法・地方自治法と

取手市手数料・使用

料値上げ問題につい

て

１ 地方自治の本旨に基づく自治体運営につい

て市長の所見を質す

２ 公共施設等総合管理計画を改め、地域に根ざ

す公共施設の有効な活用で、取手に魅力と活力

を生み出す施策を（保育所、学校・社会教育施

設など）

３ 市民福祉と教育力の低下、地域の衰退に拍車

をかけた構造改革路線を改めよ

４ 西口開発・ウェルネスプラザに象徴される税

金のムダ使い方を改め、手数料・使用料値上げ

（案）撤回を求める

市 長

教育委員長

１８ 細谷典男

議 員

各施設等の使用料見

直しについて

１ 見直しの目的・意義および今後の見通しにつ

いて明らかにすること

市 長


